

# Udec y el básquet chileno lamentan deceso a los 34 años de Rodrigo Madera

El pivot chileno-dominicano, exseleccionado nacional y campeón con el Campanil, falleció ayer tras una larga lucha con un cáncer.

Deportes

**P**rofundo pesar provocó en el básquetbol chileno el fallecimiento ayer de Rodrigo Madera Cirio (34), pivot de origen dominicano y exseleccionado chileno que desarrolló una destacada trayectoria en nuestro país entre 2014 y 2022, cuando tuvo que dejar la actividad producto de un cáncer que lo aquejaba.

“La familia del básquetbol chileno lamenta el fallecimiento de Rodrigo Andrés Madera Cirio, pivot chileno-dominicano que tuvo una extensa carrera en suelo nacional”, publicó ayer la Federación de Básquetbol de Chile, detallando que el jugador arribó a Español de Talca en 2014 “y poco a poco fue haciendo una gran trayectoria que lo vio lucir las camisetas de Deportes Castro, Tinguiririca San Fernando y Universidad de Concepción”.

“Rodrigo nos deja con inolvidables momentos deportivos, pero además,



RODRIGO MADERA FUE CAMPEÓN CON LA UDEC EN 2021.

queda el legado de una persona con una gran calidad humana y profesional a toda prueba, con un gran sentido del humor y de gran cercanía con los hinchas”, añadieron.

Con el Campanil, plantel al que se integró en 2018, Madero obtuvo el título de la LNB en 2021 y

ganó también la Supercopa del mismo año, viéndose luego obligado a dejar la actividad producto de la enfermedad.

“Luego de batallar largamente en los últimos años contra un agresivo cáncer, este lunes 25 de noviembre ha fallecido nuestro jugador Rodrigo

Madera Cirio, dominicano de nacimiento y chileno por adopción”, comunicaron desde la Udec.

“A sus 34 años, el pivot de 2.08 m de estatura se fue de este mundo, pero su recuerdo y su sonrisa de niño permanecerá por siempre en el recuerdo del básquetbol nacional, especialmente en la Universidad de Concepción. Vaya un fraternal abrazo para toda su familia, a quienes acompañamos en este dolor”, publicaron.

En redes sociales, en tanto, hinchas auricielo, jugadores y seguidores del básquetbol lamentaron la noticia y enviaron el pésame a su familia, destacando la calidad humana de Madero.

“Una pena enorme, se va un guerrero que luchó hasta el último momento por sonreír. Siempre lo recordaremos por su cercanía con los hinchas”, indicó Alan Bastías. “Descansa en paz Maderita. Te llevaremos siempre en el corazón”, escribió por su parte Kevin Rubio, alero del plantel universitario. 🌟